

18 juil 2020 -09:27

Appartient à Conseil des ministres du 17 juillet 2020

Prolongation des programmes de coopération au développement en Ouganda et dans les Territoires palestiniens

Sur proposition du ministre de la Coopération au développement Alexander De Croo, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'augmentation de l'enveloppe budgétaire des programmes gouvernementaux de coopération au développement avec l'Ouganda et avec les Territoires palestiniens.

Il est proposé d'augmenter l'enveloppe budgétaire de ces deux pays partenaires afin que le programme puisse se poursuivre pendant la période de préparation d'un nouveau portefeuille pays, à décider par le prochain gouvernement,.

Pour ces deux pays il est envisagé de maintenir le niveau de dépenses d'Enabel au rythme des dépenses des dernières années, jusqu'à la fin de 2022. Ces enveloppes devraient également permettre d'intégrer une réponse aux effets socio-économiques de la crise de Covid-19.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Alexander De Croo, Vice-Premier ministre et ministre des Finances, chargé de la Lutte contre la fraude fiscale, et ministre de la Coopération au développement
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique 50 bte 61
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 792 99 00
<https://www.decroo.belgium.be>

Lotte Van der Stockt
Porte-parole
+32 477 47 18 32
Lotte.VanderStockt@decroo.fed.be